



18 novembre 2014
Ensemble, dire NON à l'austérité

Valeur du point d'indice gelée depuis 2010, pouvoir d'achat en chute libre, poursuite des réductions de l'emploi public avec leur cortège de détériorations des conditions de travail et des menaces pour les missions, nouveaux projets de réformes qui ne sont rien d'autre que des dispositifs pour adapter les Services Publics à la loi du marché...

Le Président de la République et le Premier ministre poursuivent et aggravent leur politique d'austérité, tristement symbolisée par le pacte dit de responsabilité.

A l'heure où les projets de budget pour 2015, 2016 et 2017 prévoient plus de 50 milliards de coupes supplémentaires dans les dépenses publiques socialement utiles, la CGT Fonction Publique ne pouvait laisser les PLF (Projet Loi de Finance) et PLFSS (Projet Loi de Finance de la Sécurité Sociale) 2015 débattus au Parlement sans appeler à la mobilisation des personnels.

C'est pourquoi, après l'action interprofessionnelle du 16 octobre dernier, nous nous félicitons de la nouvelle séquence de mobilisation convergente et unitaire du mardi 18 novembre 2014, pour laquelle nous avons résolument milité.

Ce jour là, avec la FSU, Solidaires et la FA-FP nous dirons notre refus des nouveaux et graves reculs prévus pour 2015 et nous porterons haut et fort nos revendications et nos propositions alternatives.

Le 18 novembre, nous exigerons notamment :

- L'augmentation immédiate de la valeur du point d'indice,
- La fin des suppressions d'emploi et des créations partout où c'est nécessaire,
- Un nouveau et vaste plan de titularisation,
- Le retrait des contre réformes synonymes de démantèlement des services publics,
- La rénovation et le renforcement du statut général

Pour la CGT Fonction Publique, la journée du 18 novembre constitue une étape incontournable dans le processus de construction du rapport de force nécessaire pour arrêter les mauvais coups gouvernementaux et promouvoir une tout autre politique porteuse de progrès social pour la population et les agents.

La CGT Fonction Publique appelle les personnels à s'inscrire dans la journée d'action du 18 Novembre par tous les moyens y compris la grève et à participer nombreux aux rassemblements organisés ce jour là.

Montreuil, le 27 octobre 2014